

La multi rôtissoire KERGRILL – www.kergrill.fr

Le Télégramme : La Motte le 21 juin 2009

Entrepreneuriat. Une nouvelle multi rôtissoire à GMMI



Installé dans la zone artisanale de Bel Air depuis le mois de juin 2000, Laurent Gétain est à la tête de l'entreprise Gétain Montage et Maintenance Industriel (GMMI), spécialisée dans la conception d'équipements pour l'industrie. Elle emploie dix personnes et a été créée en 1992, par son père, Jean-Claude Gétain. Les projets émanent de particuliers ou de chefs d'entreprise qui soumettent leurs besoins à GMMI, qui conçoit la machine. Avant la fabrication, une étude est faite pour voir la faisabilité du projet, puis le dessin est réalisé en trois dimensions.

Des brevets pour toutes les machines

Les travaux, de l'étude à l'assemblage, sont effectués dans les locaux de l'entreprise. Seules les parties de découpe laser et d'usinage (tournage et fraisage) sont sous-traitées. Toutes les machines sont brevetées ou les projets déposés dans une enveloppe solo, à l'Institut national de protection industrielle (INPI), pour protéger les brevets.

Pas de manipulation des pièces à cuire

C'est le cas de la multi rôtissoire Kergrill. Cette nouvelle machine permet, selon sa taille, de griller une ou plusieurs pièces. Elle est dotée d'un bras multifonctions et d'une table de découpe. La machine peut être utilisée par une seule personne, sans avoir à manipuler les pièces à cuire et en toute sécurité. Le projet a été accompagné par l'OSEO Innovation et Inov'Armor de Côtes-d'Armor développement.

Contact GMMI, ZA de Bel Air, 22600 La Motte. Tél.02.96.25.41.00; fax: 02.96.25.40.46. www.kergrill.fr